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          Тема данной магистерской диссертации - "Система управления электроприводами эскалаторов метрополитена". Задача состоит в выборе и моделировании системы управления эскалаторов метрополитена на полупроводниковых управляемых элементах с возможностью использования рекуперативного торможения. Глава 1 посвящена описанию эскалаторов метрополитена, условиях и режимах его работы, описание методики выбора тягового двигателя. Глава 2 посвящена теоретическому обзору существующих вариантов решения данной задачи. Глава 3 посвящена моделированию системы управления электродвигателями метрополитена. В заключении говорится о результатах, полученных в ходе работы над магистерской диссертацией и перспективах развития систем управления эскалаторами такого типа.
        

        
          The problem consists in the choice and modeling of control system of underground escalators on semiconductor managed elements with the ability to use regenerative braking. Chapter 1 is devoted to the description of the escalators of the metro, the conditions and modes of operation, a description of the methodology of selecting the traction motor. Chapter 2 is devoted to the theoretical overview of the existing solutions to this problem. Chapter 3 is devoted to modeling the motor control centers of the metro. In conclusion the results obtained during the work on master's thesis and the prospects for the development of control systems escalators of this type.
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